



# ICP

INSTITUT  
CATHOLIQUE  
DE PARIS

## Étudier à l'étranger : et si vous tentiez l'expérience ?

Chaque année en octobre, les Erasmus Days mettent en avant les expériences de mobilités internationales. Des étudiants de l'ICP et des étudiants étrangers bénéficient de cette opportunité. Ce semestre, l'ICP reçoit 46 étudiants européens sur son campus, l'occasion de revenir sur les atouts du programme Erasmus+ !



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts



ICP / F. Albert

INTERNATIONAL

## Partir en mobilité internationale

Les étudiants de l'ICP ont la possibilité d'acquérir une expérience internationale en réalisant **une partie de leur cursus à l'étranger** ou en réalisant un stage. L'Institut Catholique de Paris a signé **78 accords avec des universités européennes partenaires, dans 18 pays**. L'an dernier, 141 étudiants ont ainsi effectué une mobilité dans un pays européen.

Financé par l'Union Européenne, le programme Erasmus+ valorise la coopération entre établissements de l'enseignement supérieur dans l'UE.

**Le saviez-vous ?** Les étudiants participant à un échange Erasmus+ ne paient **pas de frais de scolarité** pour leurs études à l'étranger. Il existe également des **bourses pour aider à couvrir les frais de subsistance**. Celles-ci vont de 200€ à 600€ par mois en fonction des pays de destination. Les étudiants porteurs d'un handicap peuvent également bénéficier d'un soutien financier.

>> Plus d'informations

## L'accueil des étudiants internationaux

Ce semestre, l'Institut Catholique de Paris accueille 46 européens en mobilité grâce au programme Erasmus+. Italiens, Espagnols, Allemands ou encore Polonais, ces étudiants sont suivis tout au long de leur séjour par la Direction des Relations Internationales de l'établissement. Ils s'intègrent grâce à des activités organisées par la DRI et l'association étudiante Tandem, chargée de créer un lien entre étudiants français et internationaux. Ils bénéficient même d'un espace qui leur est dédié : *International lounge*.

La qualité de l'accueil des étudiants étrangers à l'ICP a été récompensée par l'obtention du label Bienvenue en France, attribué par Campus France.

## Ils témoignent



« Je ne savais pas qu'ici c'était si bien organisé pour l'arrivée des étudiants étrangers, j'ai été agréablement surprise » Carina



« Ce que j'aime à l'ICP, c'est le campus, surtout l'espace avec le jardin. La localisation de l'université est idéale, au cœur de Paris » Merveil



« Les professeurs sont vraiment bons et les cours sont plus interactifs qu'en Autriche ! » Anna



« Mes camarades de classe m'ont bien accueillie ! Tout le monde est très sympa, c'est une bonne surprise ! » Charlotte

jour le 29 novembre 2023

